



Layanan Pembayaran secara real-time BI-FAST

Real-time Payment BI-FAST

Nasabah yang terhormat

Dear Valued Customer,

HSBC Indonesia secara berkelanjutan melakukan inovasi dan transformasi digital untuk membantu Anda dalam melakukan transaksi perbankan dengan lebih cepat dan mudah. Bertepatan dengan peluncuran BI-FAST di Indonesia, kami sampaikan informasi tentang layanan *real-time* dalam mengirim dana, kapanpun dan di mana saja Anda berada.

HSBC Indonesia continues to drive innovation and digital transformation to help you in carrying out banking transaction in faster and easier manner. With the launch of BI-FAST in Indonesia, we offer our customers the ability to send money in real-time, anytime anywhere.

Saat ini Anda sudah dapat mengirim dana secara real-time dalam mata uang Rupiah dari rekening HSBC Anda di Indonesia tanpa harus melakukan pendaftaran apapun untuk transfer sebesar kurang dari atau setara dengan Rp 250.000.000 (dua ratus lima puluh juta Rupiah) ke sesama anggota BI-FAST.

As of now, you will be able to send real-time payments in Indonesian Rupiah ("IDR") from your HSBC bank account in Indonesia without having required to do any prior registration for transfer of less than or equal to IDR 250,000,000 (two hundred fifty million Indonesian Rupiah) to banks which are member of BI-FAST.

Biaya regular transfer dana menggunakan BI-FAST: Rp2.500 per transaksi.

Regular transfer fee through BI-FAST: IDR 2,500 per transaction.

Biaya regular transfer ini dapat ditemukan pada tarif standar yang ada pada situs HSBC www.hsbc.co.id

You may find the standard tariff in HSBC website at <http://www.hsbc.co.id>

Berikut kami informasikan mengenai penambahan layanan pembayaran BI-FAST di dalam daftar pembayaran domestik HSBCnet. Silakan merujuk pada panduan terlampir untuk mengetahui lebih lanjut tentang layanan pembayaran BI-FAST.

We'd like to inform you regarding the addition of BI FAST payment service in domestic payment list of HSBCnet. You may refer to the attached fact sheet to learn more about BI-FAST payment service.



Terdapat pengembangan atas spesifikasi format *file* untuk mengirimkan dana melalui BI-FAST. Jika Anda berencana untuk mengirimkan *file Priority Payment* melalui layanan unggah HSBCnet atau HSBC Connect, silakan hubungi *Relationship Manager* atau *Client Service Manager* Anda.

There is an enhanced payment file specification for sending BI-FAST fund transfers. If you plan to submit Priority Payment files through the HSBCnet File Upload service or HSBC Connect, please contact your Relationship Manager or Client Service Manager.

